

forum Dialog #35

Zu Gast bei ...

Hannah Winkelbauer Bei den OÖ Nachrichten

18. Sept. 2017 / 18.00 Uhr

Treffpunkt:
OÖ Nachrichten, Haupteingang
Promenade 23, 4020 Linz

Eine Veranstaltung von

forum
Kunstuniversität Linz



Foto: Martene Reischl

Zu Gast bei ...

Die Oberösterreichischen Nachrichten gehen aus der 1880 erstmals erscheinenden „Tagespost“ hervor und wurden 1945 unter ihrem jetzigen Namen neu gegründet. Die überregionale Tageszeitung hat ihren Sitz in Linz und eine Druckauflage von durchschnittlich 133.324 Exemplaren. Seit April 2017 arbeitet die Redaktion im neuen Newsroom an der Promenade.

Montag, 18. September 2017 / 18.00 Uhr

Treffpunkt: OÖ Nachrichten, Haupteingang, Promenade 23, 4020 Linz

Hannah Winkelbauer hat Bildende Kunst/Malerei und Kulturwissenschaften an der Kunstuniversität Linz (Abschluss 2011 bzw. 2012) und der Accademia di Belle Arti Bologna (2010/2011) studiert. Seit 2006 zeigt sie ihre künstlerische Arbeit – Malerei und Zeichnung – regelmäßig in Gruppen- und Einzelausstellungen. Seit Mai 2014 schreibt die Mutter einer Tochter für das Kulturressort der Oberösterreichischen Nachrichten, hauptsächlich über Bildende Kunst.

Hannah Winkelbauer berichtet über ihre abwechslungsreiche Tätigkeit als Redakteurin und Künstlerin und zeigt uns die neuen Räumlichkeiten der Oberösterreichischen Nachrichten.

Aus Platzgründen ist eine Anmeldung erforderlich: forum@ufg.at